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Sommaire

Lannée 2022 débute sous la menace renouvelée de la pandémie 
COVID 19. Nul doute que nous saurons surmonter une nouvelle 
fois cette épreuve en nous protégeant, en protégeant les autres, 
en soutenant nos commerçants, artisans, entreprises, notre 

personnel de santé, nos pompiers, associations, agents communaux en 
maintenant nos services aux administrés et en nous aidant les uns les 
autres. Malgré les contraintes les projets communaux avancent grâce au 
travail de tous, pour relever les défis de demain et préserver la qualité 
de vie dans notre cher village.

2021 a vu la construction d’un terrain multisport et d’une aire de jeux  : 
investissement subventionné à 50% par la Région et 30% par le Département. 
Les toilettes publiques de l’église ont été réaménagées pour qu’elles soient 
accessibles aux personnes à mobilité réduite et nous avons poursuivi 
l’entretien courant de nos bâtiments et de notre voirie.

Pour 2022, de nombreux projets sont en cours :
• la création d’un lotissement au lieu dit Maugaray,
• la construction d’un garage dans le prolongement du Vival
•  un diagnostic des réseaux des eaux usées, eaux pluviales  : cela nous 

permettra d’avoir un état de nos canalisations et un programme de travaux 
en ciblant les priorités.

En ce qui concerne le projet mairie, nous devrions avoir, d’ici le printemps, 
une première esquisse et un premier chiffrage de l’ensemble des travaux.

Pour tous ces projets nous ne manquerons pas de solliciter nos partenaires 
pour bénéficier d’un maximum de subventions.

Je vous laisse découvrir au gré des pages notre bulletin  ; vous y trouverez 
diverses informations et les publications de nos nombreuses associations.

Bonne lecture et prenez soin de vous.
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États civils 2021

Naissances
• 17 Février : SIMON Léon, Alain, Pascal

• 11 Mars : BOUDET Malone

• 11 Mars : PALABOST Emma

• 16 Juin : CHIPIER Baptiste

• 12 Août : CROZET Mattéo

• 14 Août : COHAS Noah

• 22 Septembre : IMBERT Naomi, Colette

• 4 Octobre : PAYANT Alexis, Benoit

• 14 Octobre : VALLARD Evan

Décès
• 17 février : POMMEUR Jean-André

• 1er mars : GAUTRON Anna née PEURIERE

• 20 mars : RIBOULET Jean

• 20 mars : SABATIER Dominique, André, Claude

• 2 août : PONCET Yvette

• 24 septembre : CROZET Paulette née DUFOUR

•  2 Octobre : DANTON Jean Marie

•  26 Octobre : DULAC Claudius

• 3 décembre : STRENG Jean

Mariages
•  14 août :  

VIAL Grégory et MBANG MENIE Grâce

•  27 août :  
DUFOUR Roland et GAUDARD Bernadette

Inhumés  
à Crémeaux
• 22 mai : DARPHEUILLE Jacques

Contacts utiles

Mairie

Services

Professionnels de santé

Presse

Démarches en Mairie de Crémeaux
Ci-dessous, la liste de tous les documents/déclarations que la maririe peut vous 
fournir. Nous vous encourageons donc à venir nous consulter ou prendre contact 
avec le secrétariat pour vous faire accompagner sur les démarches ci-dessous.

Assistance sociale
Sur rendez-vous au 04 77 23 24 16

Agence postale
Ouverture : du mardi au samedi de 9h15 à 12h15
04 77 62 56 49

Bibliothèque Municipale
Ouverture : Mercredi de 16h à 18h, vendredi et samedi de 10h à 12h
04 77 62 82 66
bibliocremeaux@orange.fr

Déchetterie
Ouverture : Lundi au vendredi de 13h30 à 17h30 et le samedi  de 9h à 12h 
et de 13h30 à 17h30
L’usine - 42430 Saint-Just-en-Chevalet
04 77 62 86 41

Dépôt Emmaüs
Ouverture : le vendredi de 8h à 12h30 ou par contact téléphonique pour 
les personnes ne pouvant se déplacer pendant les heures d’ouverture.
Contact : Patrick GAY - 04 77 62 53 26 - 06 85 28 21 39

ACTES D’ÉTAT CIVIL

• Acte de naissance

• Acte de mariage

• Acte de décès

• Déclaration de naissance

IDENTITÉ

Carte d’identité : Il convient 
de s’adresser aux mairies 
habilitées et équipées 
d’un dispositif de recueil 
(pour les plus proches : 
Noirétable, Boën, Renaison, 
Le Coteau, Riorges, Feurs, 
Balbigny, etc.) Une présaisie 
informatique est possible 
sur le site : https://passeport.
ants.gouv.fr/

URBANISME

• Permis de construire

• Déclaration de travaux

• Permis de démolir

• Permis d’aménager

Horaires
Mardi, jeudi et vendredi 
de 8h30 à 12h30 et 
Mercredi de 9h15 à 12h15
• 04 77 62 50 67
• mairie@cremeaux.fr
• https://cremeaux.fr

Created by Oleksandr Panasovskyifrom the Noun Project

Le Progrès
Cindy SOCHON
06 10 76 67 76
cindysochon@gmail.com
leprogres.fr

Le Pays Roannais
Ginette MOREL
06 19 82 83 91
morel.ginette@orange.fr
le-pays.fr/cremeaux-42260

Médecin : 
04 77 62 53 06
• Loïc GUINET 

Infirmières : 
04 77 62 56 47
• Valérie MURON
• Frédérique BRIERY
• Émilie PEURIERE
• Ophélie PEURIERE

Kinésithérapeutes : 
04 77 63 52 05
• Anne LOÏZZO
• Léonie CHAUX
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Les commerces et entreprises

Commerçants
• Garage Mécanique agricole Crozet - 04 77 62 58 85
•  Garage automobile Station essence - Didier THEVENET 

04 77 62 54 23
• Cave du Gourneuf - Vins et Boissons - 04 77 62 50 06
• La Havane - Bar Tabac Journaux - 09 81 90 40 00 
• Le Bistrot de Julie - Café - 04 77 62 51 16
•  La Crémeausienne - Boulangerie Patisserie 

09 83 75 76 91
• Vival - Épicerie - 04 26 54 65 41
• Le P’tit Crem’O - Auberge - 04 77 64 03 62
• Etien - Café - 04 77 62 52 13

Artisans
• Maçonnerie - Ludovic RATHIER - 06 35 10 65 34
• Tapissier Bourrelier - Didier CHAUX - 04 77 62 51 66
• Menuisier - Laurent SAUVEUR - 06 29 44 07 79
• Électricien - Romain BENETIÈRE - 06 68 80 74 68
• Coiffure - Christine RAJOT - 04 77 62 56 92
•  EARL La Roseraie - Volailles et produits fermiers 

06 44 13 60 98
•  Volailles fermières bio et huile de 1ère pression à froid 

Thierry GARDON - 04 77 65 21 31
•  Roulereve - Fabrication de roulotte  

Stéphane BERTHIER - 07 69 99 67 46
•  Line au Carré - plomberie, electricité, multiservice 

David DIEREMAN - 06 81 54 06 35 - lineaucarre@hotmail.fr
•  Divers bâtiments - Christian PONCET - 06 27 67 39 74
•  Entreprise générale du bâtiment 

Michel VIAL - 06 65 57 72 20

Entreprises
• Ets Cremolac - Peinture Époxy - 04 77 62 58 27
• SARL AST - Soudure, serrurerie - 04 77 62 58 33
•  TP Ets T.G.R Treille - Entreprise de travaux agricoles  

06 13 05 18 22
•  ESAT La Blegnière - Abattage de volailles et services 

divers - 04 77 66 44 20
•  Société Gestion Bois Forêts - François BOURDELLE  

06 74 23 06 28
•  Abattage / Bois de Chauffage / Piquets de clôtures  

Ludovic ÉTAIX - 04 77 62 51 43
•  SPIP Informatique - Samuel MONIER - 09 53 13 17 95
•  Anneso7 - Design Graphique - Anne-Sophie GILLET  

pro@anneso7.com - 06 43 36 54 83
•  Weko - pour un numérique responsable de proximité  

Simon CONSTANS - https://weko.io - 07 57 18 01 68
•  Esthéticienne - Marina CLEMENCON - 06 41 44 14 94
•  Travaux divers d‘intérieur - Jérome GOUTTEBROZE  

06 68 74 94 12
•  Construction - Greg DADOLLE - 06 40 22 33 59
•  Menuisier - Vincent VIAL - 06 29 19 64 54
• Agent immobilier - Angélique MERCIER - 07 83 61 93 29
•  La Tribu de Dana - Élevage de chiens,  

centre d’éducation canine - 06 42 35 68 46
•  La Garde du Phoenix  

Élevage de chiens, naturopathe animalier - 07 60 52 86 16
• M. DESMONCEAU - Élevage chiens - 07 66 31 48 90
•  Traductrice Franco / Coréen webtoon  

Soojee LASSAGNE - 06 98 84 50 03

Itinérants
•  Les Fromages de Monsieur Loïc 

Loïc MIGNERY - 07 85 93 85 31
•  L’Emporte Crêpe - 06 20 53 89 20  

2ème vendredi de chaque mois
• Marché le vendredi matin :

-  Fromager Crémerie DOSSON  
Robert VERDIER - 07 71 20 87 42

- Boucher - Philippe CHIZALLET - 06 07 30 92 56
- Primeur - Christian MEIGNAN - 06 61 40 88 27

Liste des entreprises, 
commerçants et artisans

Created by Oleksandr Panasovskyifrom the Noun Project

Comptes 2021

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT (Excédent) : 147 974,52 €

RÉSULTAT D’INVESTISSEMENT (Excédent) : 144 389,25 €

RECETTES DE FONCTIONNEMENT

013 Atténuations de charges 18 356,05 €

70 Produits des services, du domaine, ventes 27 233,82 €

73 Impôts et taxes 297 292,56 €

74 Dotations et participations 355 151,19 €

75 Autres produits de gestion courante 36 642,84 €

76 Produits financiers 0,52 €

77 Produits exceptionnels 2 131,62 €

042
Opérations d’ordre de transfert entre sections 
(travaux en régie réalisés agents communaux)

18 175,75 €

754 984,35 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT

204 Subventions d’équipement versées 38 985,00 €

040 Amortissement des immobilisations 23 861,49 €

10 Dotations, fonds divers et réserves 263 289,32 €

16 Emprunts et dettes assimilés 0 €

041
Opérations patrimoniales 
(intégration frais études)

10 521,00 €

13 Subventions d’investissement 50 803,00 €

387 459,81 €

DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT

011 Charges de gestion générale 184 992,10 €

012 Charges de personnel 245 124,95 €

014 Atténuation de produits (impots et taxes) 73 255,00 €

65 Autres charges de gestion courante 76 973,44 €

66 Charges financières 2 802,85 €

67 Charges exceptionnelles 0 €

68 Dot. aux amortissements et provisions 23 861,49 €

607 009,83 €

DÉPENSES D’INVESTISSEMENT

204 Subventions d’équipement versées 26 601,40 €

040 Virement de section à section (travaux en régie) 18 175,75 €

16 Emprunts et dettes assimilés 16 671,83 €

041
Opérations patrimoniales 
(intégration de frais d’étude)

10 521,00 €

20 Immobilisations incorporelles 16 229,60 €

21 Immobilisations corporelles 154 870,98 €

243 070,56 €

Comptes 2020

Si vous n’êtes pas inscrits, n’hésitez pas à en faire la demande à l’adresse com@cremeaux.fr
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Les résumés des conseils municipaux Les résumés des conseils municipaux

Le jeudi 4 février 2021 
•  La rétrocession d’une parcelle de terrain à la Melerie a été validée.

•   Le forfait assainissement pour le raccordement au réseau d’eaux usées passe à 1400 €.

•   Groupement achat énergie (Siel), le conseil valide de passer l’école publique et la bibliothèque 
en énergie verte à 100% dans une démarche écologique.

•  Le conseil valide la participation au loyer pour l’accueil de jour à Saint-Just-en-Chevalet à 
hauteur de 20 € par mois.

•  Une délibération a été adoptée pour l’assistance technique de la MAGE.

•  La rétrocession du terrain municipal pour l’agrandissement de la maison de santé a été validée.

•  Les choix de plaques et de numéros de rues ainsi que le fournisseur ont été validés.

•  Le plan de formation pour le personnel communal a été approuvé.

•  Le conseil municipal n’est pas favorable à l’intégration de la commune au Parc Naturel du 
Livradois.

•  Un groupe de travail a été constitué pour recenser les chemins et sentiers communaux.

•  Un forfait pour budget annuel sera alloué à l’école publique.

•  De l’engrais sera répandu sur les deux terrains de foot, le conseil ne donne pas suite à la 
demande du CSC de faire passer un sourcier.

•  Un bureau d’études sera sollicité pour l’étude de création d’un lotissement.

•  Le spectacle « Tombé sur un livre » qui a eu lieu le jeudi 21 janvier a été apprécié des enfants,  
il a été organisé dans le respect des règles sanitaires en rigueur.

•   Très bas débit : deux antennes seront installées, une au shelter au clos, contre le bâtiment de 
la fibre, et l’autre dans le clocher, elle sera invisible derrière les abat-sons, elles sont destinées 
à couvrir la commune pour tous les objets connectés.

Le jeudi 8 avril 2021 
•   Le compte rendu du conseil municipal du 4 mars 2021 a été approuvé.

•  Les budgets (communaux et assainissement) ont été votés.

•  Le budget communal 2021 s’équilibre ainsi : 
- Dépenses = Recettes d’exploitation : 817 268,00 € 
- Dépenses = Recettes d’investissement : 610 890,00 €

•  Le budget assainissement 2021 s’équilibre ainsi : 
- Dépenses = Recettes d’exploitation : 110 420,89 € 
- Dépenses = Recettes d’investissement : 162 275,69 €

•  Le conseil décide de ne pas augmenter les taux des différents impôts locaux.

•  Les comptes administratifs 2020 ont été adoptés, ainsi que les comptes de gestion 2020 du 
receveur.

•  Les travaux de voirie 2021 ont été approuvés.

•   Projet pylône : un nouveau site sera proposé à l’opérateur Bouygues chargé du projet New-
deal.

•   Une délibération est prise afin de mettre en place la possibilité du paiement en ligne (PayFiP) 
notamment pour les loyers des appartements communaux.

•  Pharmacie : Un courrier a été adressé à M. PERROT (pharmacien inspecteur de santé publique) 
ARS Auvergne-Rhône-Alpes, pour pérenniser notre pharmacie.

•  Projet lotissement : deux bureaux d’études ont été sollicités (Réalités et Oxyria).

•  Réunion avec les commerçants : une réunion a été organisée et cela a permis de prévoir une 
éventuelle animation pour le 8 décembre en partenariat avec la municipalité.

•   Les WC de l’ancien camping seront réaménagés pour le City Stade avec un WC handicapé.

•  Les WC sous l’église seront réaménagés en WC handicapé (les bâtiments de France sont 
consultés).

Le jeudi 4 mars 2021
•  Projet mairie : le conseil décide la démolition du bâtiment actuel et une reconstruction à neuf.

•  Détermination du taux de promotion pour les avancements de grade : Le conseil décide de 
fixer à 100 % le taux permettant de déterminer à partir du nombre d’agents remplissant les 
conditions pour être nommés au grade considéré, le nombre maximum de fonctionnaires 
pouvant être promus à ce grade.

•  Projet Éolien : le conseil décide de ne pas donner suite à tous les projets éoliens pour lesquels 
la commune a été sollicitée.

•  Les demandes de subvention ont été examinées.

•  Adressage : le conseil valide les différents devis.

•  La confection du bulletin municipal est en cours. Le conseil valide les devis pour la mise en 
page et l’impression.

> Le jeudi 4 mars 2021 (suite)
•  Pharmacie : Selon les rumeurs, la pharmacie fermerait ses portes au 31 mars 2021. De son côté 

la marie a contacté M. le député, l’ARS, l’ordre des pharmaciens, le Conseil Départemental, le 
service de santé de Roannais Agglomération, ils ont tous le même discours, il faudrait trouver un 
pharmacien et que M. BARBIER veuille bien lui céder sa licence. L’autorisation et l’implantation 
ou la conservation d’une pharmacie échappe à la commune puisqu’elle nécessite une licence 
octroyée par le directeur de l’Agence Régionale de Santé (ARS) à un pharmacien, une commune 
n’a pas le droit d’acheter une licence de pharmacie.

•   Le conseil prend connaissance de la démission d’un agent, une campagne de recrutement sera 
effectuée pour pourvoir à son remplacement.

•  Pour faire suite au conseil de février qui a validé l’installation d’antenne bas débits (au Clos et 
dans le clocher) pour la couverture des objets connectés, le conseil autorise le Maire à signer 
une convention avec le SIEL.

•  Un ordinateur sera acheté pour l’agence postale.

•  Les horaires d’ouverture de la mairie seront modifiés (fermée le lundi) à partir du lundi 12 avril : 
elle sera ouverte les matins les jours suivants :

•  Mardi, jeudi et vendredi : 8h30 - 12h15 et mercredi : 9h15 - 12h15
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Le jeudi 6 mai 2021
• Le compte rendu du conseil municipal du 8 avril a été validé.

• La convention des travaux supplémentaires voiries sera signée avec la CCPU.

• Le contrat copieur sera renouvelé avec image laser.

•  Projet lotissement : Deux bureaux d’études ont été sollicités (Réalités et Oxyria), le conseil se 
donne le temps d’analyser les offres.

•  Suite à consultation de l’académie, les horaires actuels de l’école publique, toujours sur une 
semaine de quatre jours, ont été reconduits et validés : 8h45/12h et 13h30/16h15, lundi, mardi, 
jeudi et vendredi.

•  Reprise du Vival : M. Benoît DALLE sollicite la Mairie pour couvrir la partie au-dessus de la 
chambre froide et de la fermer avec un portail.

•  Référent rando : Mme Patricia Sessegolo est désignée référente rando et espèces invasives.

•  Fleurissement : le conseil décide de ne pas donner suite à la demande de Mme Merle pour 
remettre les bacs à fleurs sur la place des Tilleuls.

•  Projet pylône : un nouveau site a été proposé à l’opérateur Bouygues pour le projet New-Deal 
(au lieu-dit la Croix Neuve).

•  Cantine scolaire : lors d’une rencontre avec M. RUSSIAS, Mme GARRIVIER et les responsables de 
l’ESAT, la mairie a été informée qu’ils ne pourraient plus assurer les repas comme actuellement ; 
ils font plusieurs propositions :
- Fermer la cantine aux scolaires
- Faire 2 services (mais très compliqué à organiser)
- Limiter le nombre d’enfants
Après une réorganisation de la salle de réfectoire, il est convenu de continuer à accueillir les 
enfants dans la limite de 25. Il est demandé aux parents de s’organiser au mieux pour ne pas 
dépasser ce quota.

•  Terrasse : le conseil est favorable à la demande du bistrot de Julie pour la mise en place d’une 
terrasse sur la voie publique.

•  Compost ESAT : suite à la nuisance olfactive lors du mélange du compost pendant les week-
ends, l’ESAT s’engage à le faire en début de semaine, et d’évacuer les matières organiques des 
poulaillers sur le site de Bussy-Albieux.

•   Le comité des fêtes demande pour organiser la fête patronale (concours de pétanque, vélos 
fleuris et animations le dimanche après-midi). Vu les nouvelles mesures sanitaires, le conseil ne 
s’y oppose pas, mais va demander confirmation à Mme la Préfète.

•  Recrutement d’un agent communal : des demandes ont été reçues, une présélection a été faite 
sur CV. 12 candidats seront reçus le vendredi 7 mai 2021 de 13h30 à 18h.

•  City stade : la société Dekra a été sollicitée pour le contrôle des nouveaux jeux, ils devraient 
intervenir dans la quinzaine.

•  Pétition : les conseillers sont informés du fait qu’un groupe d’habitants a établi une pétition 
contre la fermeture de la pharmacie. Ces administrés s’occuperont de la diffuser dans les 
commerces et assureront sa mise en ligne.

Le jeudi 10 juin 2021
• Le compte rendu du Conseil Municipal du 6 mai a été approuvé.

• Le Conseil décide à l’unanimité de ne pas transférer la compétence PLU à la CCPU.

• La demande de terrasse de la « Havane » a été accordée, une DP sera déposée.

• Les bureaux de vote pour les élections départementales et régionales ont été organisés.

• Une motion pour le maintien de la pharmacie a été prise à l’unanimité.

• Le Conseil donne son accord pour le transfert de bail commercial épicerie (Vadot-Dalle).

• Le règlement de la bibliothèque a été validé.

Questions diverses :

•  La demande de l’association bouliste pour l’installation de baies vitrées aux jeux de boules 
extérieurs a été validée. L’association doit déposer des plans en mairie afin de constituer un 
dossier de déclaration préalable de travaux.

•  M. Baudet de Coussé demande à acheter la parcelle communale qui jouxte sa parcelle, pour 
stocker des voitures. Le Conseil se donne le temps de la réflexion. Dans l’attente, il sera 
demandé à M. Baudet d’enlever les voitures stockées sur cette parcelle.

•  Pharmacie : M. GAILLARD a déposé un recours gracieux auprès de l’ARS.

•  L’entente Crémeausienne demande à utiliser le boulodrome pour leur rencontre annuelle. 
Le conseil donne son accord en appliquant le tarif en vigueur de 145€ dans la mesure de sa 
disponibilité.

•  Le conseil réfléchit à l’achat d’une mini-pelleteuse, qui pourrait être très utile pour effectuer 
divers travaux (curage de fossés etc).

•  Une rencontre est prévue avec l’institutrice pour réaménager sa classe.

•  La subvention « relance numérique » de la région a été accordée pour l’achat de matériel 
informatique pour l’école.

•  Une poubelle à tri sélectif sera installée au city stade.

•  La commission animation présente le projet d’illuminations. L’investissement s’élèverait à 
environ 1400€ par an. Le conseil donne son accord de principe, sous réserve de vérifier les 
crédits nécessaires au budget, et d’avoir un chiffrage plus précis tenant compte des travaux 
d’installation des prises. Un devis devra également être demandé au SIEL pour la pose.

Les résumés des conseils municipaux Les résumés des conseils municipaux
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Le jeudi 20 juillet 2021
• Le compte rendu du conseil du jeudi 10 juin a été approuvé.

• Le règlement des services périscolaires (garderie-cantine) a été validé.

•  Le conseil autorise M. le Maire à la consultation pour le choix d’un bureau d’étude pour le 
diagnostic assainissement et eaux pluviales.

• Projet pylône : le conseil décide l’annulation du « projet new-deal » proposé par l’état.

•  Le conseil autorise M. le Maire à signer la convention « plan de relance numérique école 
primaire » pour l’achat de tablettes et ordinateur.

Questions diverses :
•  Projet pergola à l’EHPAD de Saint-Just-en-Chevalet : suite à une proposition de M. le Maire de 

Saint-Just-en-Chevalet, à ce que les communes de la CCPU participe à la concrétisation de ce 
projet, le conseil émet un avis favorable sous réserve du montant qui n’est pas encore définit.

•  Projet lotissements : le conseil décide de créer un lotissement au lieu-dit « Maugaray ».

•  Le projet Mairie avance, il a été décidé de consulter d’autres AMO et architectes.

•  L’inauguration du City Stade a été prévue le samedi 23 octobre, sous réserve de l’évolution de 
la crise sanitaire.

•  Une maison France service a ouvert ses portes à Saint-Just-en-Chevalet.

•  Une demande du Vival pour la couverture au-dessus de la chambre froide a été validée par le 
conseil.

•  Remboursement du crédit de la station d’épuration : sur les conseils de Mme le percepteur, le 
conseil décide de voir les conditions pour rembourser ce crédit.

•  Les dates des prochains conseils municipaux ont été fixées : les jeudi 9 septembre, 7 octobre, 
4 novembre, 2 décembre.

•  Le conseil donne une suite favorable à une demande d’achat d’un terrain communal vers le 
City Stade.

Le jeudi 9 septembre 2021
•  Projet de construction d’un garage accolé au magasin Vival : Le conseil a mandaté M. CLÉMENT 

MOISSONIER (architecte) afin d’établir un projet de permis de construire. Le garage permettra 
notamment d’abriter le camion/épicerie, pour une protection contre le gel et les risques de 
vols. Le dossier suit son cours.

•  Rentrée scolaire : un compte rendu est fait de la réunion de pré-rentrée organisée avec le personnel 
enseignant et les agents communaux, notamment concernant le protocole sanitaire en vigueur.

Concernant la cantine, l’ESAT qui a réorganisé ses locaux, peut mettre à disposition une salle 
complémentaire dans laquelle pourront manger une partie des enfants (cela met fin au quota de 25 
enfants maximum qu’il était possible d’accueillir et qui avait du être maintenu jusqu’à début juillet). 

Mme la directrice se charge de réserver un créneau restant disponible au printemps 2022 pour 
des cours de piscine à Feurs pour les élèves de CM. Le conseil valide le devis du transporteur.

•  Suppression des régies de recettes : Le conseil valide la suppression des régies en accord avec 
Mme le Percepteur.

•  Convention de dématérialisation : Le conseil valide l’avenant à la convention signée avec les 
services de la préfecture pour la dématérialisation des actes (changement de prestataire, vu le 
changement de logiciels).

•  Enfouissement de lignes électriques : Le SIEL propose d’enfouir des lignes électriques 
notamment route du Forez, le long de la départementale, entre le carrefour du Plany et la 
sortie du bourg en direction de Luré. Le conseil donne son accord de principe, des chiffrages 
seront communiqués, le SIEL subventionnant partiellement ces travaux.

•  Manifestations à venir :
- Foire d’automne le samedi 16 octobre
- Inauguration du city stade le samedi 23 octobre

•  Visite de Mme la Préfète et des élus départementaux : Le 3 septembre dans le cadre du CRTE 
(Contrat de Relance et de Transition Ecologique), les élus étaient conviés sur le territoire par les 
responsables de la CCPU (communauté de communes du pays d’Urfé) et ont notamment visité 
le chantier d’extension de la maison de santé de Crémeaux.

•  Gratuité des tables et bancs pour les associations : Le conseil valide la gratuité des tables et 
bancs pour les associations de Crémeaux.

•  Devis remplacement luminaires au magasin Vival : Le conseil valide le devis de l’électricien de 
3840 € TTC pour le remplacement de la totalité des réglettes d’éclairage vétustes.

•  Projet mairie : Une étude de diagnostic (amiante) va être réalisée dans tout le bâtiment mairie 
- agence postale, par la société Diag Tech.

•  Projet lotissement : Un groupe de travail est instauré pour le suivi de cet important dossier.
Commission lotissement : D. PONCET, T. CLÉMENCON, L. BRUEL, L. LOIZZO, S. MANISSOLLE.

•  Illuminations de fin d’année : le conseil valide le devis d’achat d’illuminations.

Les résumés des conseils municipaux Les résumés des conseils municipaux
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Le jeudi 7 octobre 2021
• Le compte rendu du conseil du 9 septembre a été approuvé.

• Le choix du prestataire pour le diagnostic du réseau assainissement a été effectué.

• Le devis du SIEL pour la pose de prises pour les guirlandes de Noël a été validé.

• Le rapport prix et qualité service assainissement 2020 a été approuvé.

• Le rapport prix et qualité syndicat des eaux de la bombarde 2020 a été approuvé.

• Une délibération a été prise pour la vente d’un terrain communal.

•  Pharmacie : un courrier de soutien au recours hiérarchique de M. GAILLARD a été envoyé au 
ministre de la santé.

•  Projet MAM : Le conseil valide l’idée de mettre à disposition un logement pour d’éventuelles 
personnes intéressées pour créer une maison d’accueil maternelle.

•  Le dossier extension du Vival avance, un chiffrage sera fait avec des artisans locaux.

•  Projet Mairie : les honoraires de l’architecte ont été validés, le rapport du diagnostic amiante a 
été rendu.

•  Lors de l’inauguration du City Stade du 23 Octobre 2021, les jeunes du foot et basket feront une 
démonstration.

Le jeudi 2 décembre 2021
•  Le conseil valide le devis de l’entreprise Pontille pour les travaux d’assainissement au lieu-dit 

Les Places.

• Le conseil valide une extension de réseau électrique et de télécommunication.

•  Projet mairie : le conseil examine une première esquisse de plans pour le futur projet mairie.

•  Projet de création d’une association intercommunale : il serait nécessaire de trouver deux 
bénévoles par commune, un élu et un citoyen. Le conseil estime qu’il va être difficile d’en 
trouver, les associations locales souffrent déjà de manque de bénévoles.

• Le programme voirie 2022 va être validé.

•  Projet MAM : avant de lancer le projet, le logement prévu sera inspecté par la PMI afin de savoir 
si il est conforme et quelles sont les modifications à apporter.

•  Le conseil confie la maintenance informatique à la société SPIP.

•  Déneigement : l’entreprise Georges Treille souhaite mettre fin à ses prestations de déneigement 
pour la commune. La CUMA de Crémeaux a été sollicitée et a accepté de prendre en charge le 
déneigement.

•  Assainissement : une subvention sera demandée pour des travaux de mise en séparatif sur le 
réseau au lieu-dit Les Places.

Le jeudi 4 novembre 2021
•  Sortie piscine : Le conseil décide à l’unanimité de prendre en charge les frais de transport et 

d’inscription, une convention sera signée avec la piscine de Feurs.

•  Portage des colis aux ainés : La date est fixée au samedi 18 décembre.

•  Taxe de séjour : Une délibération sera prise pour verser la taxe de séjour à Roannais Tourisme.

•  Convention SIEL : Une convention sera signée avec le SIEL pour pouvoir accéder à leur service 
(géo Loire).

•  Questions diverses :
-  Le conseil remercie Patrice Gautron pour avoir offert le panneau du Département lors de 

l’inauguration du terrain multisport.
-  Le SIEL propose de revoir l’éclairage du clocher de l’église, un chiffrage sera demandé.
-  Déserte transport, depuis le 01/01/2021 la Région a repris la compétence transport, la ligne 206 

devient L21.
-  Un courrier signé par les élus de la Région, du Département, de la CCPU et par le maire a été 

envoyé au Ministre des solidarités et de la santé pour soutenir notre pharmacie.
-  Le conseil réfléchit afin de trouver un local pour installer l’agence postale et la mairie pendant 

les travaux.
-  Un devis a été demandé à Didier Chaux pour l’installation d’un rideau motorisé à la halle des 

sports, le conseil décide de voir pour éventuellement mettre un rideau fixe.

Les résumés des conseils municipaux Les résumés des conseils municipaux

> Le jeudi 4 novembre 2021 (suite)
- Maintenance informatique, des devis sont demandés à d’autres entreprises.
- La cérémonie du 11 novembre sera célébrée le dimanche 14 novembre à 11h45.
-  La date pour les vœux de la municipalité est fixée au dimanche 9 janvier 2022, l’horaire n’est 

pas encore fixé.
- Un devis a été demandé pour l’installation d’un columbarium au cimetière.



16 17

La municipalité La municipalité

Vival 
Bienvenue aux ch’tis : 
nouveaux repreneurs 
de notre épicerie Vival
Ce dimanche 3 octobre 2021 à 12 heures, la municipalité 
de Crémeaux a organisé le verre de l’amitié afin de 
souhaiter la bienvenue à Sandrine et Benoît repreneurs 
de l’épicerie Vival, suite au départ de M. et Mme VADOT qui 
on tenu notre épicerie durant 3 ans. 

À cette occasion, en la présence des citoyens, le conseil 
municipal leur à offert en guise de bienvenue le livre de la 
commune et un bouquet de fleurs. Ils nous ont fait part de 
leur plaisir et leur enchantement de vivre à présent dans 
notre village. 

Vous retrouverez Benoît dans son camion pour les tournées 
locales et avoisinantes, Sandrine au magasin Vival à Crémeaux.

Nous leur souhaitons une longue carrière dans notre 
village. 

Sandra GARRIVIER

CONCESSIONS DE 15 ANS
79 € le m²
•  Soit pour une tombe de 2,5 m² : 197,50 € 

•  pour une tombe de 4 m² : 316 €

•  pour une tombe de 5 m² : 395 € 

CONCESSIONS DE 30 ANS
125 € le m²
•  Soit pour une tombe de 2,5 m² : 312,50 € 

•  pour une tombe de 4 m² : 500 €

•  pour une tombe de 5 m² : 625 € 

Des nouveaux tarifs sont en vigueur depuis le 21 octobre 
2021 pour la location des salles communales.

En face, vous trouverez le détail des tarifs journaliers 
applicables par zones de location. 

Il est à noter que le tarif pour les habitants sera le même que 
pour les associations et que le chauffage sera inclus. En cas 
de location le samedi, le dimanche sera laissé à titre gracieux, 
sous réserve de sa disponibilité, pour faciliter notamment 
le nettoyage ; la salle devant être rendue impérativement 
fin d’après-midi. Dorénavant, la salle Sorbier (petite salle 
côté épicerie) sera louée uniquement pour les séminaires et 
réunions. Les autres tarifs (vaisselle, forfait ménage,...) restent 
inchangés. Un chèque de caution unique est mis en place d’un 
montant de 500 €.

Précision sur les tables et bancs mis à disposition gratuitement 
pour les associations (le conseil en avait délibéré et adopté 
cette gratuité) : il vous sera demander de venir récupérer le 
matériel auprès des agents techniques.

Nous vous invitons à vous rapprocher de la mairie pour 
toutes demandes complémentaires.

Rappel des tarifs actuels des concessions 
Il n’existe plus de possibilité d’acquérir une concession perpétuelle

SALLES ASSOCIATIONS / HABITANTS EXTÉRIEURS

Salle Chêne 145 € 225 €

Salle Érable 105 € 185 €

Salle Sorbier 59 € 79 €

Salle Hêtre 59 € 79 €

Cuisine 80 € 100 €

Salle du Théâtre 145 € 225 €

Salle Chêne + 
Salle du Théatre

265 € 425 €

Salle Érable + 
Salle du Théatre

225 € 385 €

SALLE 
FANFARE

HALL
D’ENTRÉE

Paroi amovible

Salle Hêtre

Salle de ThéatreWC

Accès

Salle Chêne

Salle ÉrableHALL
D’ENTRÉE

BARSTOCKAGE
TABLE

VESTIAIRE PLONGE CUISINE

Salle Sorbier

Paroi amovible

Les salles communales

Les concessions funéraires
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Membres de la commission
• Thierry CLÉMENÇON 1er adjoint
• Suzanne MANISSOLLE
• Irène MICHON

Membres de la commission
• Thierry CLÉMENÇON 1er adjoint
• Suzanne MANISSOLLE
• Irène MICHON

Membres de la commission
• Thierry CLÉMENÇON 1er adjoint
• Suzanne MANISSOLLE
• Patricia SESSEGOLO
• Simon CONSTANS

Commissions Impôts, 
budgets et finances 
En cette année 2022 les finances de la commune restent saines.  
Les subventions pour les divers travaux (city stade, chemins…) ont bien été 
obtenues. Il nous faut rester d’autant plus vigilants suite à la suppression 
de la taxe d’habitation et la baisse des dotations de l’état. Encore une 
bonne année pour notre village grâce à nos administrés porteurs de 
nouveaux projets avec de nombreux dépôts de permis de construire et de 
déclarations préalables.

Thierry CLÉMENÇON Commission urbanisme 
Malgré le contexte, 2020 a été une forte année pour les dépôts de permis de 
construire et de déclarations préalables. On s’aperçoit que les administrés 
entreprennent des travaux affectionnant leur village.

Thierry CLÉMENÇON

Commission subventions
Les différentes subventions pour les associations seront traitées au fur et 
à mesure qu’elles seront demandées avec un dossier à retirer en mairie.

Thierry CLÉMENÇON

Commission 
communication
COUCOURS PHOTOS
Nous avons organisé un concours photos pour la couverture 
du bulletin, merci aux 9 participants pour 20 photos 
et particulièrement à Laurie Dejob dont la photo a été 
sélectionnée. L’opération sera renouvelée l’année prochaine 
faites chauffer vos appareils !
Les autres photos participantes (une selection d’une photo 
par participant) seront visibles sur facebook et/ou internet.

PAGE FACEBOOK « VIVRE À CRÉMEAUX »
Avec 561 abonnés, notre page FB est une réussite. C’est 
un lien permanent qui permet à tous d’avoir les dernières 
informations concernant la commune et ses activités et qui 
permet à chaque habitant de faire passer un message à 
l’ensemble des administrés. 

Laurent LOÏZZO

PANNEAUX POCKET
Panneaux Pocket est une solution d’alertes et d’informations 
par SMS. Aujourd’hui, sur notre commune 151 smartphones 
ont cette application, et plus de 4000 lectures ont été faites 
sur une année. 
N’hésitez pas, à télécharger Panneaux Pocket. Vous pouvez 
également consulter le site : www.panneaupocket.com
Nous vous rappelons que cette application est totalement 
gratuite, qu’elle ne nécessite aucun abonnement et ne donne 
lieu à aucune démarche commerciale.

Laurent LOÏZZO

SITE INTERNET
Irène a rejoint l’équipe communication pour accélérer le 
développement du site internet. Nous espérons ajouter des 
sections cette année et intégrer l’ensemble des associations 
sur le site de Crémeaux : https://cremeaux.fr
Nous avons d’ores et déjà ajouté l’ensemble des bulletins 
municipaux, dont celui-ci.

Membres de la commission
• Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
• Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
• Élodie BOURG
• Simon CONSTANS

Les commissions Les commissions

Commission des bâtiments 

Membres de la commission

• Laurent BRUEL 2ème adjoint
• Irène MICHON
• Laurent LOIZZO 3ème adjoint
• Aurélien MAILLET FEUGERE
• Stéphane PRAS
• André SANGLE

•  Achèvement des travaux du city, achat d’une 
poubelle avec tri sélectif, pose d’un filet... 
prochainement un WC personnes à mobilité 
réduite sera ouvert.

•  Les agents communaux ont posé un plexiglass 
à la buvette du basket pour que ceux qui la 
tiennent puissent accéder au déroulement de la 
rencontre.

•  Prochainement un rideau sera posé à l’entrée de 
la salle de sport derrière le panneau de basket 
pour permettre aux joueurs de ne pas être 
éblouis.

•  Des rideaux de la scène à l’arrière seront changés 
à la salle de théâtre.

Laurent BRUEL
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Commission école Membres de la commission 
• Laurent BRUEL 2ème adjoint
• Jean Christophe DUBOST délégués école
• Stéphane PRAS délégués école
• Élodie BOURG
• Simon CONSTANS

Membres de la commission 
• Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
• Jean Christophe DUBOST
• Stéphane PRAS
• Georges TRAVARD

La commission a remis à jour le règlement de l’école et a 
finalisé la mise en place de l’aide aux familles pour la cantine. 
L’achat de tablettes numériques et de manuels scolaires a été 
réalisé.

Laurent BRUEL

L’adressage 
communal
Pour faciliter l’identification de chaque demeure 
des particuliers ou des services publiques, privés et 
commerces. La dénomination et la numérotation des 
voies communales sont devenues nécessaires, un travail 
qui a été porté par l’ancienne équipe sous le mandat de 
M. Epinat.

Voilà ce qui va permettre de rendre les recherches d’adresses 
plus simples pour des utilisations tels que :

• Les interventions des services de secours.
• Les livraisons.
• Le raccordement à la fibre optique.
•  La géolocalisation par le biais d’applications utilisant des 

données GPS.
• Et bien d’autres fonctions au quotidien.

La dénomination des rues et la numérotation des habitations 
de la commune est indispensable pour bien se repérer et 
pour faciliter la vie des citoyens. Cet adressage métrique va 
permettre aux administrés d’obtenir une adresse précise, 
au mètre près. La première étape de cet adressage fut 
un conséquent travail administratif. L’ensemble des voies 
communales a été nommé.
Un service de la Poste a localisé chaque habitant afin de 
leur attribuer un numéro lié à un point GPS. Les panneaux 
d’identification des rues et les numérotations ont été réalisés 
à Roanne par L’Atelier Multi Lettres.

Les poteaux ont été achetés chez AST et peints par CREMOLAC, 
deux entrepreneurs de Crémeaux.

Commission voirie Comme toutes les années, la commission voirie a relevé 
sur les chemins et les voies communales des zones 
nécessitant réfection ou entretien.

Les travaux ont été pris en charge intégralement par les 
subventions accordées par la CCPU à hauteur de 40 K€. Des 
aides supplémentaires nous ont été octroyées pour réaliser 
nos travaux complémentaires.

•  En 2021, des travaux ont été effectués à : La Croix de Tour, 
La Mèlerie, Le Haut du Clos, Le Thay

•  En 2022, des travaux seront réalisés à : Epualé, Les Peyrards /
Cozilly / Mèlerie, Coussé, Le Haut du Clos

Les chemins ruraux étant intégralement à la charge de la 
commune, ce sont nos agents communaux qui se chargent 
de leur entretien.

Laurent LOÏZZO

Membres de la commission
• Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
•  Thierry CLEMENÇON 1er adjoint
•  Aurélien MAILLET-FEUGÈRE
•  Georges TRAVARD
•  Patricia SESSEGOLO

Nettoyage 
de l’étang des palais
Pour des questions de salubrité et de sécurité il a été décidé de nettoyer l’étang des 
Palais, ce qui n’avait pas été fait depuis une quinzaine d’années.

Au mois de juin, tous les poissons ont été récupérés pour être mis dans l’étang des 
Places. Ensuite il a fallu attendre que la zone s’assèche afin que les engins puissent 
enlever la vase (opération très délicate) ainsi que les roseaux qui l’avaient envahie.

Après un gros nettoyage, l’étang a pu retrouver son eau naturelle. Il a pu être de 
nouveau rempli et le site a été mis en sécurité grâce à des barrières en bois et des 
jardinières pour son fleurissement, travail réalisé par nos agents municipaux.

Sandra GARRIVIER

Les commissions Les commissions

AVANT PENDANT MAINTENANT

La préparation et la pose des panneaux a été accomplis par 
nos agents techniques qui ont réalisé un travail important.

Nos agents ont posé 165 panneaux dans le mois de novembre.
Les administrés ont livré 583 plaques de numérotation 
pour chaque habitant présent. Pour les retardataires, les 
propriétaires louant leurs bâtiments, vous êtes priés de 
récupérer vos plaques au bureau de poste. Du mardi au 
samedi, de 9h15 à 12h15.

Sandra GARRIVIER



22 23

Commission animations, 
cérémonies, culture

MARCHÉ DU TERROIR 
C’est sous le premier soleil de juillet que le marché du 
terroir a eu lieu le vendredi 2 juillet à partir de 18 heures. 
Organisé par la municipalité sous la houlette de la commission 
animation, il a pris place sur le terrain des Sœurs et la salle 
Abbé Grobost.

Ce sont 25 exposants du Pays d’Urfé et du Val d’Aix qui ont 
proposé leurs produits locaux, artisanaux et de bien-être : miel, 
farine, viandes, jouets en bois, huiles essentielles… Étaient 
également présents : deux écrivains, une énergéticienne, 
une thérapeute Reiki. En parallèle, à la salle Hêtre, le club 
Rencontre et Loisirs de Crémeaux projetait des films de la vie 
d’autrefois de notre village.

Le Comité des Fêtes chargé de l’animation avait invité la 
fanfare buissonnière roannaise « La Chips » qui a su assurer 
l’ambiance lors de l’évènement. Les membres du comité des 
Fêtes ont servi sur le terrain, à l’abri d’un chapiteau, du poulet 
basquaise apprécié de la population.

Pour 2022, quelques modifications ont été imaginées 
avec le regroupement de l’ensemble des exposants et 
animations en un même lieu afin de rendre notre marché 
du terroir plus convivial.

Membres de la commission : 

• Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
• Irène MICHON 

• Patricia SESSEGOLO

• Georges TRAVARD

• Jean Christophe DUBOST

• Aurélien MAILLET-FEUGÈRE

LA FOIRE D’AUTOMNE
Le samedi 16 octobre a été organisée la Foire d’Automne, 
elle a accueilli une trentaine d’exposants proposant leurs 
produits. Rythmée par ces traditions culinaires, la Foire 
2021 en chiffres  : ce sont 1500 kilos de pommes broyées 
donnant près de 600 litres de cidre qui ont été vendus lors 
de l’évènement au profit de Lucé Loisirs. Une trentaine de 
pâtés aux pommes et pâtisseries maison ont été proposés et 
achetés au profit de l’association LACIM. 100 litres de boudins 
aux noix et oignons, préparés suivant la recette locale et 
artisanale, ont été vendus au profit du Don du Sang. Près 
de 220 repas ont été servis par le Bistrot de Julie et Le P’tit 
Crem’O affichant complets.

L’évènement a été animé par la Tribu de Dana qui a présenté 
au public une animation canine avec de beaux spécimens à 
quatre pattes. INAUGURATION DU CITY STADE

Le samedi 23 octobre a eu lieu l’inauguration de notre 
City Stade. La municipalité a souhaité réaliser ce projet afin 
d’apporter une offre complémentaire à ses habitants, ses 
associations et également sa jeunesse.

Le terrain multisport et l’aire de jeux pour enfants sont situés 
vers la halle des sports sur l’ancien terrain de camping qui 
n’était plus aux normes PMR (personnes à mobilité réduite) et 
très peu fréquenté.

La municipalité remercie les jeunes joueurs et joueuses de 
football et basket-ball ainsi que leurs dirigeants pour leur 
démonstration ce jour-là devant la population qui s’était 
déplacée en nombre.

SUITE A LA CRISE SANITAIRE
En raison de la crise sanitaire, la municipalité a été dans 
l’obligation d’annuler différentes animations prévues 
courant 2021 comme le 3 janvier pour les vœux du Maire et la 
rencontre des nouveaux habitants, le 6 mars avec l’opération 
J’aime la Loire Propre, le 13 juin pour la Fêtes des Mères ou 
encore le 8 décembre avec les Illuminations.

Certains évènements ont tout de même pu être partagés avec 
les habitants comme les vœux du Maire filmés et diffusés sur 
la page Facebook Vivre à Crémeaux. Les commissions se sont 
également déplacées devant les habitations pour la Fête des 
Mères ou le portage des colis à nos anciens.

Sandra GARRIVIER

Les commissions Les commissions

Les différentes animations qui ont pu être organisées en 2021 à Crémeaux.
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La médiathèque municipale

RENSEIGNEMENTS
Une équipe de 11 bénévoles vous 
accueille à la médiathèque place des 
Tilleuls : 

• Mercredi de 16h à 18h, 
• Vendredi et samedi de 10h à 12h.

L’inscription et les prêts sont gratuits.

Contact : bibliocremeaux@orange.fr

Les responsables
• Bernadette GAUDARD

Les conseillers municipaux délégués  
à la Bibliothèque : 

• Suzanne MANISSOLLE 
• Simon CONSTANS

FONCTIONNEMENT 
La médiathèque municipale met à disposition des petits et grands tout 
un panel d’ouvrages :
•  bandes dessinées, albums, romans  

(science-fiction, policier, historique, terroir…)
• documentaires (arts, sciences, histoire, cuisine, jardinage…)
• abonnements à des magazines
• CD, DVD
• Livres à gros caractères et audio-livres

Vous disposez, d’une part, du fonds permanent constitué par les dons des 
particuliers et les acquisitions annuelles de la Commune et, d’autre part, 
du fonds prêté par la Direction Départementale du Livre et du Multimédia 
(DDLM) régulièrement renouvelé. Vous avez aussi la possibilité de choisir des 
ouvrages directement sur le site internet de la DDLM et ensuite demander 
aux bénévoles de vous les réserver.

L’ANNÉE 2021
Au cours de l’année écoulée, les mesures imposées par la crise sanitaire ont 
dû être mises en place pour assurer l’accueil des lecteurs. Hélas certaines 
activités ont dû être périodiquement suspendues notamment la venue 
des écoliers accompagnés par leurs enseignants ainsi que raconte-tapis et 
kamishibai pour les plus petits.

Cependant en décembre, nous avons pu accueillir Monsieur Francisque 
Fourny, qui a présenté et dédicacé son livre « une enfance à Crémeaux ». 
Dans une ambiance conviviale, Francisque a échangé souvenirs d’enfance et 
anecdotes avec les nombreux Crémeausiens venus à sa rencontre. Son livre 
gracieusement offert peut être emprunté à la médiathèque.

Pour l’année 2022, nous espérons une amélioration de la situation 
sanitaire qui permettrait la reprise de l’ensemble des activités ainsi que 
la réalisation des projets culturels organisés avec l’aide de l’Association 
des Bibliothèques du Pays d’Urfé.

Suzanne MANISSOLLE

Les commissions Les commissions

CCAS 
AU 18 DÉCEMBRE 2021
Le conseil municipal et les membres du CCAS ont bravé un 
brouillard dense pour apporter le traditionnel colis aux 
aîné(e)s de la commune.

Le conseil municipal et ses membres ont proposé à 125 
bénéficiaires, le choix entre un colis contenant des produits 
locaux pour leur plus grand plaisir gustatif ou alors un bon afin 
qu’ils puissent s’offrir un appétissant repas à l’auberge Le P’tit 
Crem’O.
Concernant nos aîné(e)s aux EPHAD, 6 bénéficiaires, dont nous 
prenons soin, ont reçu un colis afin de leur apporter un peu de 
bien être avec entre autre des produits cosmétiques.
L’ensemble des produits que nous avons sélectionné ont été 
achetés sur la commune afin de favoriser nos commerces de 
proximité et leur bon développement  ; faire connaître nos 
commerçants et les valoriser nous tient à cœur.
Afin de respecter les mesures sanitaires en vigueur cette année 
encore, nous avons été attristés de devoir limiter les visites aux 
seuils de chaque maison pour protéger nos aîné(e)s.

Sandra GARRIVIER

MEMBRES DU CONSEIL : 
• Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
• Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
• Jean-christophe DUBOST
• Élodie BOURG

MEMBRES EXTÉRIEURS : 
• Denise DEUX 
• Mauricette SEYCHAL 
• Bernadette DEBOUT 
• Sandrine DULAC
• Bernard DUBOST
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Club rencontres et 
loisirs de Crémeaux
Le club rencontres et loisirs de Cremeaux, créé en 
janvier 2016, suite à une demande du CCAS, a accueilli 
34 adhérents sur 42 inscrits à l’assemblée générale de 
janvier 2020.

Malheureusement, cette année 2020 a été une année blanche 
sans activité possible. Les après midis jeux mensuels n’ont 
pas pu avoir lieu. En 2021, nous avons pu reprendre deux 
réunions en octobre et novembre grâce aux vaccinations et 
pass sanitaires.

* REPAS CONVIVIAUX : 
Aucun repas convivial en 2020 n’a pu être organisé pour 
respecter les obligations préfectorales. En 2021, nous avons 
profité d’une accalmie pour nous réunir le 29 juillet, en 
extérieur, autour d’un pique-nique. Le 2 décembre, un repas 
amical au restaurant le P’tit Crem’O a cloturé l’année 2021.

* ACTIVITÉ CINÉMA : 
L’activité cinéma a réuni en janvier 2020, 72 adultes pour 3 
films projetés et 43 enfants accompagnés de 19 adultes pour 
un film (La Reine des neiges) soit 31 entrées en moyenne. En 
février, 60 enfants et 29 adultes sur 4 films ont confirmé le 
désintérêt des spectateurs pour les 3 jours de projections. 
Il avait été décidé de continuer le cinéma sur une seule 
journée, mais le contexte sanitaire a résolu le problème en 
nous obligeant à annuler toutes les séances sur l’année 2020 
et 2021.

Des histoires, imaginées pour compenser le manque de 
cinéma, sont intégrées au site Facebook du Club Rencontres 
et Loisirs, tous les mois depuis décembre 2020. Elles peuvent 
aussi être vues sur le site « cremeauxfaitsoncinema.over-blog.
com ». Elles ont du succès puisque l’histoire sur la fête de la 
batteuse a été vue par plus de 7600 personnes.

Le Club a diffusé gratuitement ces histoires pendant le marché 
du terroir le 2 juillet 2021, le 29 juillet pendant le picnic et 
pendant la foire d’octobre 2021, ou encore le 1er décembre au 
Club des Anciens de Luré. Elles sont ouvertes gratuitement à 
tous, adhérents ou non. 

Le CCAS s’est joint au Club pour proposer à ses bénéficiaires 
des projections à domicile, dans les hameaux, ou pour ceux 
qui le souhaitent, des projections limitées à 10 personnes à 
la salle Grobost. Nous attendons les demandes aux dates et 
horaires qui vous conviendront.

* PROJETS : 
Nous aimerions créer un Musée du Patrimoine réunissant du 
matériel agricole ancien, ainsi que des ustensiles ménagers 
utilisés avant les années 1970. Nous pourrions également 
exposer des photos et films pour illustrer la vie à la ferme 
avant l’arrivée de l’électricité. La participation de chaque 
habitant sera la bienvenue.

Les objectifs du Club sont de permettre à chacun de sortir 
de son isolement, de se distraire et de se retrouver autour 
de discussions qui améliorent les rapports humains, dans 
un esprit convivial et d’amusement. Rien de meilleur pour 
le moral, que de rire dans ce triste contexte sanitaire.

Tout le personnel du centre de secours de CREMEAUX, 
vous présente leurs vœux, que 2022 vous apporte 
bonheur, santé travail et réussite ainsi qu’à vos proches. 
Compte tenu de la situation sanitaire qui nous touche encore 
c’est avec un grand regret que les sapeurs-pompiers de 
Crémeaux n’ont pas fêté sainte Barbe en Janvier 2022 pour 
la deuxième fois consécutive comme les années précédentes.
Un moment de recueillement, de convivialité, d’échanges, 
de discutions entre sapeurs-pompiers, élus, familles, amis, 
population, ceci nous à encore une fois beaucoup manqué. 
Cependant à travers ces quelques lignes vous trouverez 
le bilan de l’année 2021. On adresse un hommage à tous 
les sapeurs-pompiers décédés en service commandé, une 
pensée très forte à leurs famille ainsi qu’à leurs proches.
À tous les sapeurs-pompiers du centre de secours qui nous 
ont quittés depuis la création du centre en 1930

Activité opérationnelle 2021 nous avons effectué 
283 départs d’engins pour interventions
Qui se décompose : 

• 66 % de secours à personnes
• 18 % accidents de la circulation
• 13 % incendies
• 3 % opérations diverses
Merci à toute l’équipe pour sa disponibilité, son courage, son 
dévouement et les différentes taches réalisées tout au long de 
l’année ainsi que pour la bonne marche du centre. L’effectif du 
centre de secours compte actuellement 22 Sapeurs-Pompiers 
opérationnels. Afin de pérenniser celui-ci un recrutement 
régulier est indispensable, pour des personnes intéressées 
merci de contacter le chef de centre.
Merci aux personnels de la compagnie Gorges de la Loire 
pour l’aide et le soutien qu’ils nous apportent tout au long de 
l’année.

• Maillon important entre le centre de secours et l’état major 
• Le chef : Capitaine Frédéric RICHARD
• L’adjoint : Lieutenant Christophe ROCHET
• La secrétaire : Madame Isabelle AUROUX
•  Naissance de Mattéo fils du Caporal-chef Sylvain CROZET  

félicitations à toute la famille.
•  Tout le personnel du centre de secours remercie la 

population de son accueil, de sa générosité à l’occasion du 
passage des équipes pour notre traditionnel calendrier. 

•  Capitaine Gérard CHAVALLARD médaille Grand or 40 ans de 
service 

• Caporal-chef Daniel DEUX médaille d’or 30 ans de service
•  Sergent Cyril GOUTAUDIER médaille d’argent 20 ans de 

service. Attestation de chef d’agrès feux de forêts, attestation 
de formation d’accompagnateur de proximité 

•  Caporal-chef Sylvain CROZET médaille de bronze 10 ans de 
service

• Adjudant-chef Jean Luc PRAS : Nommé Lieutenant
•  Adjudant Valérie PONCET : Reçoit l’appellation d’adjudant-

chef 
•  Sergent-chef Elodie PETITBOUT : diplôme de chef d’agrès 

tout engin - Nommé Adjudant
•  Sapeur Dominique PEURIERE : diplôme de chef d’équipe, 

nommé Caporal
•  Sapeur Olivier TRAVARD : diplôme de chef d’équipe nommé 

Caporal 
•  Sapeur Salim LACHAMP : Diplôme d’équipier incendie, reçoit 

l’appellation de sapeur première classe
•  Sapeur Emilie DUMAS : Diplôme d’équipier Secours à 

Personne et opérations diverses 
•  Caporal-chef Alexandre PATAUD : nouvelle recrue en double 

affectation avec le centre de Saint-Just-en-Chevalet

•  CHIPIER Jonathan : nouvelle recrue en cours de formation
•  Lieutenant-Colonel Joël RICHARD : Cessation d’activité atteint 

par la limite d’âge suite à 42 ans de service

Amicale des Pompiers de Crémeaux

Les associations Les associations
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Malgré une très grande envie de remonter sur notre scène 
Crémeausienne et de retrouver notre public, cette année 
encore, les membres de l’association ont dû prendre la 
douloureuse décision d’annuler les représentations du 
mois de mars. Nous avions pourtant tout prévu, constitué 
les groupes et choisi les pièces. Mais la 5ème vague de la 
pandémie de Covid est venue, une fois encore, perturber 
notre organisation.

Nous rappelons que les bénéfices des représentations 
servent à offrir un repas à nos anciens Crémeausiens. Qu’il 
est bon pour eux de se retrouver autour d’une table dans 
des moments de joie et de convivialité. Malheureusement, la 
crise sanitaire n’a pas épargné cette journée. En effet, il était 
impossible de réunir autant de monde dans ces circonstances.
Mais nous croyons à un avenir meilleur, sans doute que 2023 
sera l’année de notre retour. C’est ce que nous souhaitons.

Les membres de l’œil écoute.

FNACA
La section de Crémeaux rassemble les anciens combattants dans un 
esprit de fraternité et s’attache à renforcer les liens de camaraderie. 
Nos diverses activités, tout au long de l’année, contribuent à tisser des 
liens et pérenniser le devoir de mémoire.

Les journées des 19 mars, 8 mai et 11 novembre nous rassemblent autour 
du drapeau, entouré de la municipalité, du réveil crémeausien et de la 
population. De plus cette année, pour le 19 mars nous aurons la remise de 
médailles à 2 de nos adhérents.

Nous comptons à ce jour : 18 adhérents, 6 veuves et 2 sympathisants.

Malheureusement, en 2021, 2 compagnons nous ont quittés, Jean-André 
POMMEUR et Georges DARPHEUILLE.

Le nombre d’adhérentes de notre association ayant beaucoup baissé 
(nous ne sommes plus que quatre), nous avons décidé en 2021 de maintenir 
l’association mais d’en modifier le fonctionnement. Désormais, nous 
nous réunissons chez l’une ou l’autre au lieu d’utiliser une salle communale. 
Nous avons conservé le rythme d’environ une réunion par mois et décidons 
à chaque réunion de la date de la suivante et de son lieu.

Ces réunions restent un moment d’échanges, de convivialité et de bonne 
humeur autour de la broderie au point de croix. Si cela vous tente, n’hésitez 
pas à nous rejoindre en prenant contact avec notre présidente.

À Petit Point

L’Œil Écoute

POUR NOUS CONTACTER 
•  Présidente :  

Bénédicte JOUHANNAUD-DUBOST 
04 77 62 53 96

•  Trésorière :  
Françoise PETELET

BUREAU :
•  Présidente :  

Emilie PEURIÈRE - 06 14 01 61 84
•  Secrétaire :  

Laurie DEJOB - 06 83 36 26 84
•  Trésorière :  

Josiane DEUX - 06 25 04 00 79

LE BUREAU 
• Présidente : Christiane TERRIER

• Vice-Président : Gérard TREILLE

• Trésorière : Thérèse ETAIX

• Vice-trésorière : 
 Marie-Claire CHAVALLARD

• Secrétaire : Marinette BLEIN

•  Présidente : Claudine DERVAUX VANACKÈRE, La grotte 42260 Crémeaux  
Tél : 04 77 62 50 03, 06 06 73 63 59 - Mail : clodervaux42@aol.com

• Vice-président : Marc FRANCERIES, chemins des rossets 42260 Crémeaux

• Secrétaire : Lydie PETITBOUT, lieu dit Pallanche 42260 Luré - Tél : 04 77 62 55 20 - Mail : lydie.ptb@wanadoo.fr

• Trésorier : Jean BLANC,14 rue de la Provende 42440 Noirétable - Tél : 04 77 76 81 86

•  En ce qui concerne les échanges sportifs, 
Laure RATHIER : les champs, 42260 Crémeaux - Tél : 04 77 62 58 07, 07 83 47 62 60 - Mail : laure.rathier@wanadoo.fr

L’association 
Contrastes 
La session peinture en activité depuis 18 ans est clôturée, 
mais Claudine est toujours a la disposition des gens 
soucieux de techniques et de conseils. Elle organise des 
rencontres épisodiques avec quelques peintres, ce qui permet 
de ne pas abandonner totalement leur créativité. 

Laure a rejoint notre association il y a 4 ans ; avec son 
dynamisme et ses compétences, elle a repris ses activités.

Elle continue entre autres, un de ses programme favori  : 
le programme intégré d’équilibre dynamique ou plus 
simplement PIED. Celui-ci s’adresse à des personnes de plus 
de 60 ans soucieuses de leur équilibre, de leur mobilité, et 
surtout de leur autonomie.

Bien que la session fut en arrêt une année, les derniers tests de 
mouvements épaules et jambes ont étés très concluants. Les 
participants soucieux de leur équilibre, profitent également 
de liens sociaux, bénéfiques à tous.

Dans le cas où ceci vous intéresse, vous pouvez contacter 
Laure au 07 83 47 62 60.

La présidente, Claudine DERVAUX VANACKÈRE

Created by Oleksandr Panasovskyifrom the Noun Project
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G roupés chaque semaine
Y eux rivés sur Laure
M ardi après-midi ou soir
N ous nous activons
A méliorons notre forme
S timulant nos muscles
T ranspirant parfois
I ndéniablement motivés
Q uel que soient les exercices
U nanimement ravis
E nsemble nous gymnons !

L’association Familles Rurales est  
toujours là... mais a été éprouvée en 2021.

En raison des circonstances sanitaires toutes 
les idées de projets ont été suspendues.  
Une soirée jeux de société, programmée fin 
janvier a dû être annulée.

•  Seule l’activité yoga a pu recommencer 
en octobre. Les cours sont dispensés un 
vendredi sur deux de 19h à 20h15 avec 
Virginie Pacaud. 

•  L’association tiendra sa prochaine 
assemblée générale : le vendredi 24 juin 
2022 à 20h30. Nous aurons besoin de vos 
idées et de votre soutien afin de mettre en 
place de nouvelles activités. 

NOS ÉQUIPES :
•  Baby-Basket : La section baby-basket fonctionne 

à nouveau, les séances se déroulent le samedi 
matin et sont animées par Lydie MAILLET et Laurie 
DEJOB. Un plateau sera organisé a Crémeaux  
le 27 février 2022.

•  U9 : Une équipe de U9, dont s’occupe Cindy VERNAY. 

•  U11 : Deux équipes de U11, entrainées par 
Manon MURON.

•  U15 : Une équipe U15, coachée par Margot 
VEILLAS et Clara PALABOST.

•  U18 : Une équipe U18, entrainée par Hortense 
DUCREUX et Jérémy MURON.

•  Seniors : L’équipe une qui évolue en Pré-
régional, coachée par Aymeric LOUVET et Ophélie 
PEURIÈRE. L’équipe une réalise un très bonne 
première partie de saison et se classe deuxième 
de sa poule, ce qui leur permet d’assurer d’ores et 
déjà le maintien pour la saison prochaine.

Gymnastique 
de Crémeaux

Basket Club Crémeaux

Pour tous renseignements, 
veuillez vous adresser aux membres du bureau. 

LE BUREAU
•  Présidente : Viviane CHAUX - 06 30 45 03 35
•  Trésorière : Brigitte COHAS - 06 77 39 27 37
•  Secrétaire : Odile DARPHEUILLE - 04 77 62 52 42

RENSEIGNEMENTS
Contact : afrcremeaux@gmail.com
Tél : 06 58 81 56 67
Facebook : afr Crémeaux

LE BUREAU
•  Présidente : Nicole DURAND -  

04 77 62 51 26
•  Trésorière : Delphine FRATY
•  Secrétaire : Magali COTE

LE BUREAU
•  Président : Jérémy MURON  

Mail : jeremy-muron1@hotmail.fr  
Tél : 06 89 19 86 99 

• Vice-Présidente : Anne DALBEGUE 
• Secrétaire : Aurélie BOST 

Venez nous rejoindre à la Salle des sports chaque mardi 
• De 14h à 15h pour une gymnastique douce
• De 19h30 à 20h30 pour une gymnastique plus dynamique
Vous êtes intéressé(e) mais hésitant(e) ?
Les 2 premières séances vous sont proposées gratuitement.
Toutes mesures sanitaires en vigueur seront respectées.

Association 
Familles Rurales LA SAISON 2021-2022 :

Nous comptons pour la saison 2021-2022 un total de 76 licenciés, 
ce chiffre est à nouveau en forte baisse par rapport aux dernières 
saisons, nous espérons que nos anciens licenciés reviendront la saison 
prochaine étant donné que cette saison s’est passée normalement.

Comme pour toutes les associations, le début d’année 2021 a été 
très délicat. Mais le sport a enfin pu reprendre ses droits au mois de 
septembre 2021 et toutes nos équipes se sont remises en selle.

• Vice-secrétaire : Marjolaine PETITBOUT 
• Trésorier : Jean REYNAUD 
• Vice-trésorière : Manon MURON 
•  Membres : Lucile BRIERY 

Hortense DUCREUX, Laurine PHILIDET 

Site internet : club.quomodo.com/bccremeaux

Created by Oleksandr Panasovskyifrom the Noun Project
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L'équipe deux qui joue en DF4, entrainée par 
Anne DALBÈGUE. Elle réalise aussi un excellent 
début de saison et joue les premiers rôles, malgré 
les blessures qui ne les ont pas épargnées.

L'équipe masculine qui évolue en DM4, 
entrainée par Jérémy MURON. Compliqué pour 
l'équipe masculine qui évolue avec un effectif 
réduit depuis le début de la saison.

L’association, avec une partie 
des habitants du lieu-dit Lucé 
s’est réunie sur le terrain des 
marronniers à Lucé en juillet 
2021 pour la fête des voisins. Au 
programme de cette journée, pique-

nique partagé, partie de boules, balade. Ainsi petits et grands se 
sont retrouvés pour cette journée conviviale jusque tard dans 
la soirée. L’Association est ouverte à tous à partir du moment 
où chacun est à jour de sa cotisation. Plusieurs nouveaux 
adhérents ont ainsi intégré notre groupe depuis deux ans. 

•  Le projet de notre future cabane a été momentanément 
suspendu. Elle aura pour objet d’abriter du matériel, et 
notre stand buvette lors de certains évènements comme les 
concours de pétanque. Il conviendra sans doute de relancer 
l’idée d’un dossier de subvention afin de financer une partie 
des travaux.

•  Les buttes autour du terrain sont régulièrement entretenues 
malgré les difficultés d’arrosage et la végétation commence 
à bien embellir les lieux.

•  Les toilettes sèches ont été nettoyées et un toit en dur 
installé, elles sont donc plus fonctionnelles.

L’association Lucé Loisirs s’est chargée de la vente du cidre 
lors de la foire d’automne. Nous avons clôturé l’année par 
l’Assemblée Générale de l’association le mardi 30 novembre en 
présence de Mme Sandra GARRIVIER. Pour nous rejoindre, il est 
nécessaire de contacter Monique VINKOCZY au 06 83 48 36 81.

L’association Lucé Loisirs

LE BUREAU
•  Présidente : Adeline PALABOST - 06 38 52 94 63
•  Trésorière : Monique VINKOCZY - 06 83 48 36 81
•  Secrétaire : Françoise GIRAUD - 06 42 93 57 08
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Club Sportif de Crémeaux
Le club du CS Crémeaux a été créé en 1932, le CSC est un club de 
football amateur. Pour commencer, tous les membres du bureau du CS 
Crémeaux souhaitent à tous leurs joueurs, dirigeants, supporters, amis 
et crémeausiens une très belle année 2022 et une bonne santé.
Lors de cette saison 2021 - 2022 nous avons continué de développer l’école 
de foot avec des équipes U7, U9, U11 et U13. Concernant les séniors, nous 
avons toujours deux équipes maintenues et une équipe critérium.

RESPONSABLES ÉQUIPES :
• Responsable U7 : CROZET Olivier
• Responsable U9 : BENETIÈRE Benjamin
• Responsable U11 : VERNAY Jerome
• Responsable U13 : MURON Lucas
•  Responsables seniors 1 :  

SOUZY Emmanuel, BENETIÈRE Julien et BENETIÈRE Jean-Louis
• Responsables seniors 2 : BARTHOLLET Eric, PALABOST Jean Baptiste
• Responsable Loisirs : MIGNERY Loïc
•  Responsables du traçage des terrains :  

BRETTON Alexis et BOURDELLE Hugo
• Responsables entrainement seniors : VERNAY Mathieu et MURON Lucas
•  Responsables des entraînements des jeunes :  

CROZET Olivier et VERNAY Jérôme
• Responsables des stocks et buvettes : LARDEUX Gérard et PALABOST Jean
•  Responsables du site internet et de la communication :  

BENETIÈRE Julien, GAUTRON Robin, MURON Lucas et VERNAY Mathieu 
(VIAL Anthony, BOURDELLE Morgan, GAUTRON Julien, LAURENT Arnaud 
non membre du bureau)

• Responsables de la boutique : ERVAS Gaetan et DULAC Quentin
• Membre : BARTHOLLET Eric

Effectifs pour la saison 2021/2022 :  
Seniors : 36, Loisirs : 18, U7 : 4, U9 : 6, U11 : 10, U13 : 3

L’année a pu commencer sur de bonnes bases au niveau sanitaire avec 
l’autorisation du déroulement des matchs puis le retour des vestiaires et 
des buvettes tout en respectant strictement les gestes barrières et le pass 
sanitaire. Concernant les articles disponibles à la vente sur commande, vous 
retrouverez toutes les informations sur le site du club ou auprès de Gaëtan 
ERVAS par mail (gervas42@gmail.com).

Cette année les sponsors se sont multipliés avec désormais 26 panneaux 
publicitaires autour de notre terrain. Nous tenons particulièrement à 
remercier l’entreprise Crozet qui a offert les jeux de maillots pour toutes les 
équipes jeunes.

Les manifestations du club ont commencé sur 2021 avec un concours de 
pétanque en triplette et un tournoi en salle seniors. L’année se clôturera 
avec le traditionnel arbre de Noël des jeunes et se poursuivra en 2022 avec 
les événements suivants :

- Le tournoi inter-association en salle le 14 janvier.
- Le repas dansant le 29 janvier à la salle Grobost.
- Les 90 ans du club (date et activités encore à définir)

Après un très beau parcours en coupe de France, l’équipe fanion ainsi que 
toutes les équipes, joueurs et membres du club se donnent à fond pour 
représenter au mieux la commune à domicile comme à l’extérieur.

Les membres du bureau souhaitent remercier toutes les personnes qui 
s’investissent ou supportent le club de près ou de loin. Merci à vous tous.

Le Bureau du CSC.

Association bouliste 
de Crémeaux
L’assemblée générale s’est déroulée le vendredi 8 octobre 2021 au siège 
le bistrot de Julie avec son petit repas en fin d’assemblée. 
Nous avons entamé cette assemblée avec une pensée pour nos 4 membres 
de la société qui nous ont quittés cette année (RIBOULET Jean, MINOT Jean-
Claude, LAURENT Pierrot et DANTON Jean-Louis).

LICENCIÉS :
• 37 licenciés et 36 cartes de membres pour la saison 2020/2021

• 35 licenciés pour la saison 2021/2022

• Le prix de la carte a été fixé à 10 euros cette année

La société n’a pas prévu de manifestation mais organise des concours 
officiels et sociétaires amicaux et un repas de fin d’année au restaurant.

Total de concours joués cette saison une petite dizaine.

Le repas de cette fin d’année a été fait à l’auberge Le P’tit Crem’O, une 
cinquantaine de personnes présentes.

Des travaux vont être réalisés au clos bouliste au printemps avec des poses 
de rideaux alu par l’entreprise Sauveur.

Le bureau souhaite à tous ces licenciés, membres et amis de passer une 
très bonne année 2022 et surtout d’avoir une bonne santé.

LE BUREAU A CHANGÉ 
CETTE SAISON.
• Président : Daniel BOST
• Vice-Président : Élie BARTHOLLET
•  Secrétaire :  

Mathieu VERNAY - 06 80 89 70 95
•  Secrétaire Adjoint :  

Jean-Baptiste PALABOST
•  Trésorier :  

Romain BENETIÈRE - 06 68 80 74 68
•   Trésorier Adjoint : Mathieu GARNON
•  Référent ESB :  

Maurice LAURENT - 06 99 06 40 04

Un site internet est en place pour 
suivre l’actualité, les classements, 
les calendriers des manifestations, 
les résumés des matchs, etc…
Adresse : www.cscremeaux.fr ainsi 
qu’une page Facebook et Instagram 
pour toutes nos photos et actualités.

VOICI LES MEMBRES DU BUREAU :
•  Président : Mathieu VERNAY 

06 80 89 70 95 
vernay.mathieu@orange.fr

•  Vice-Présidents :  
Jean Louis BENETIÈRE  
responsable seniors et loisirs  
06 70 12 36 29 
Lucas MURON 
référent école de foot 
07 70 54 88 74

•  Secrétaire : Robin GAUTRON  
06 62 73 61 77

•  Vice secrétaire : Alexis BRETTON

•  Trésorier : Laurent LASSAGNE

•  Vice Trésorier : Laurent COLOMBAT

Les associations Les associations
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Marcherons-nous
Ne marcherons-nous  
pas le 18 Avril prochain ?
L’Entente Crémeausienne est l’héritière de l’initiative des 
commerçants du village, inaugurant une 1ère randonnée 
campagnarde locale le lundi de Pâques 1991, baptisée 
bien à propos « Marche des Violettes » ! 

En 2020, les bénévoles de l’association s’apprêtaient à fêter 
la 30ème Marche des Violettes, en cherchant à maintenir son 
« label-qualité », obtenu en 2012 auprès de la Fédération 
Départementale de la Randonnée Pédestre. Le thème porteur, 
aller vers le « SANS DÉCHET » avait été retenu par réduction 
de l’usage de plastique.

Après l’annulation de dernière minute en 2020, il a fallu aussi 
renoncer au projet 2021, mais l’association n’est pas restée 
léthargique ; le bureau a continué à se réunir, en distanciel 
et, quand cela était possible, le conseil d’administration 
en présentiel, tandis que sur le terrain, les bénévoles qui 
se consacrent aux chemins, ont continué sans relâche à 
les entretenir, pour la grande satisfaction des marcheurs, 
nombreux, qui avaient besoin de s’aérer dans le contexte-covid.

Par ailleurs, suite à deux réunions en mairie, un inventaire 
des chemins a été réalisé. Ce travail a permis d’en 
répartir l’entretien, d’un commun accord, entre l’Entente 
Crémeausienne et les élus, selon trois critères :

•  l’entretien des chemins à l’aide d’un tracteur, assuré par 
la Commune.

•  l’entretien des chemins en charge de la Communauté de 
Communes.

•  l’entretien des chemins réalisé manuellement à l’aide 
d’une débroussailleuse et d’une tondeuse, par L’Entente 
Crémeausienne (environ 36 km).

Lors de l’assemblée générale du 1er Octobre 2021, le 
Conseil d’Administration et son bureau, se sont renouvelés 
partiellement, en intégrant de nouveaux participants, en 
particulier un Co-président, et deux Trésorières.

Aussi, pour son rendez-vous du 18 avril 2022, L’Entente 
Crémeausienne espère-t-elle retrouver - si la situation 
sanitaire le permet - de nombreux marcheurs sur ses chemins, 
accueillis par ses fidèles bénévoles, et par des nouveaux, 
bienvenus !

Sou des Écoles

L’Entente Crémeausienne

L’année 2021 a été, dans la continuité de 2020, compliquée 
pour le monde associatif. Nous souhaitions organiser les 
manifestations habituelles, mais les conditions ne l’ont 
pas permis.

Le concours de pétanque n’a pas pu avoir lieu, comme 
l’année précédente. Pour la fête de fin d’année scolaire, nous 
avons pu organiser au dernier moment un petit moment festif 
rassemblant les familles. Pas de spectacle des classes dans la 
salle, mais des chants en plein air, devant les familles. Le SOU 
a ainsi pu remettre aux CM2 qui se dirigent vers le collège le 
cadeau d’accompagnement habituel : une calculatrice et un 
bon d’achat. La soirée a continué avec une buvette et de la 
petite restauration pour ceux qui voulaient rester un peu plus 
longtemps. Ce moment a été très apprécié, offrant une pause 
dans ce contexte social un peu maussade…

Nous avons ensuite renouvelé la formule « Choucroute à 
emporter », car si les règles en vigueur permettaient que la 
soirée s’organise, sa mise en place était trop contraignante. 
Le contrôle des pass sanitaire posaient des problèmes 
d’organisation et de bénévoles disponibles. Et les conditions 
voulaient aussi que la soirée se déroule à table. Il nous a 
semblé compliqué de l’organiser dans ces conditions. Mais la 
vente à emporter a permis de récolter de l’argent, avec plus 
de 300 repas vendus. Merci à tous ceux qui ont joué le jeu en 
participant.

Cette année encore, nous n’avons pas renouvelé la 
tombola pour les chapons. Pas de fête de Noël non 
plus, nous avons seulement financé l’achat des cadeaux 
distribués par les enseignantes.

En 2022 quelques nouveautés seront proposées. Nous 
espérons évidement, comme tout le monde, que le contexte 
sanitaire nous permettra de renouveler les manifestations 
qui fonctionnent bien, dans une ambiance plus festive.

Merci à tous les membres du SOU qui s’investissent, aux 
parents qui aident si besoin, et à tous ceux qui participent 
à nos manifestations. Merci aussi aux autres associations, à 
la mairie, et aux membres ou parents qui nous ont prêté du 
matériel ou des ressources.

Le bureau du SOU

LE BUREAU
•  Coprésident : 

Jean-Bernard PONCET  
Jean-Marc PETITBOUT

•  Trésorières : Mélissa DEBOUT  
et Marie-Amélie DUFOUR

•  Secrétaire : Marie-Claude HUMMEL  
et Emmanuelle VICAT Created by Oleksandr Panasovskyifrom the Noun Project

Les associations Les associations

Les Ateliers artistiques 
BavARTd’âge 
Les Ateliers hebdomadaires se déroulent chaque semaine 
à l’Atelier Les Murs de Couleurs 234 impasse des Pinées à 
Crémeaux. Les mardis, l’atelier reçoit un duo parent/enfant et les 
mercredis, adultes, ados et enfants de 6 à 77 ans se retrouvent tout 
au long de la journée pour créer et laisser exprimer leur talent.

Nul n’est besoin de savoir dessiner ou autre, seul compte le plaisir 
de partager des émotions, des bons moments lors des ateliers. 
L’association compte bien exposer toutes les belles réalisations 
d’élèves lors de la prochaine Foire d’été.

L’Association BavARTd’âge, c’est 3 ou 4 fois dans l’année, des ateliers 
ponctuels ouverts à tous. C’est aussi des interventions artistiques 
à l’extérieur dans différentes structures avec différents publics de 
tous âges. C’est également des animations artistiques « à la carte » 
en fonction des besoins de chacun. Tous les ateliers sont encadrés 
par Françoise, diplômés en Arts Plastiques.

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTION 
auprès de Françoise 
au 06 42 93 57 08 ou 04 77 67 57 67 
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Le rôle est de servir d’intermédiaire entre l’école, les 
parents et la mairie pour tout ce qui concerne les services 
de cantine et de garderie. Elle a encore eu une année 
mouvementée avec la crise sanitaire, mais le pique-nique de 
fin d’année scolaire a pu être organisé.

Après 11 ans d’existence, l’association sera dissoute pour 
laisser la place au numérique. En effet, la mairie prendra 
la relève à la rentrée prochaine, pour tout ce qui concerne 
les inscriptions, la facturation et le paiement, tout sera 
informatisé.

Je profite de cette dernière parution, dans le bulletin, pour 
remercier tous les anciens présidents et les membres qui ont 
participé au bon fonctionnement de celle-ci ainsi que Mr et M. 
DONJON pour leur dévouement à cette association depuis sa 
création en 2011. 

Je remercie aussi Béatrice, Stéphanie, les employés de la 
commune pour leur aide, L’Esat, et la mairie. 

Cindy PRAS

« Le Petit Royaume »
Le Petit Royaume né en 1982, il y a donc 40 ans, poursuit 
sa route en douceur pour permettre un accueil avec ses 
membres dans un espace que nous nous employons à 
remettre en beauté. Vous trouverez dans ce lieu une 
épicerie BIO, de la documentation, librairie et biblothèque. 

Après la disparition de Julos Beaucarne en septembre 2021 
qui était le parrain de l’association, la plaque de la « Place du 
Vélo Volant » près du local associatif prend tout son sens. 
L’origine de cette expression vient de la Belgique, lieu de 
résidence de Julos avec sa chanson « Petit Royaume ».

Pour de plus amples renseignements, n’hésitez 
pas à nous rendre visite ou nous contacter 
au 04 77 62 56 34

Le Restaurant de la Tour

LE BUREAU
Suite à la démission de Mme MARMET Sophie,  
le nouveau bureau se présente ainsi : 
•  Présidente : Cindy PRAS
•  Secrétaire : Maryline DONJON
•  Trésorier : Stéphane DONJON

Les associations Les associations

Association Le Colombier-La Blégnière

MEMBRES DU BUREAU
• Président : Laurent RUSSIAS

• Vice-Présidents : Louis BASSET et Michel PETITBOUT

• Trésorier : Gérard DALBEGUE

• Secrétaire : Alain FORET

• Directrice de l’ESAT : Laure GARRIVIER

• Directeur du SAVS : Laure GARRIVIER

SITE DU COLOMBIER 
BUSSY-ALBIEUX 
Ouverture en 1985 - 40 travailleurs 
42260 Bussy-Albieux
04 77 97 75 30 - cat-colombier@wanadoo.fr

SITE DE LA BLEGNIERE 
CRÉMEAUX 
Ouverture en 1996 - 40 travailleurs 
Chemin de la Blegnière, 42260 Cremeaux
04 77 66 44 20 - cat-blegniere@wanadoo.fr 

* MAGASIN DE VENTE 
•  Ouvert du mardi au vendredi  

de 9h30 à 12h et de 13h30 à 16h30 
Nous vous proposons des légumes  
de saison, des poulets et des conserves 
de légumes.

•  Renseignements : 04 77 66 44 24 

*  ÉLEVAGE DE POULETS  
EN PLEIN AIR 

•  Nos poulets sont élevés en plein air 
et nourris des céréales produites sur 
l’exploitation de Bussy-Albieux.

•  Renseignements : 04 77 66 44 20 

* LINGERIE ET REPASSAGE 
•  Repassage de tous types de vêtements 

pour les particuliers. 
•  Lavage et repassage de linges 

plats, vêtements de travail pour les 
restaurants, les collectivités, les gîtes. 

•  Renseignements : 04 77 66 44 24

*  BOIS DE CHAUFFAGE  
ET PIQUETS 

•  Vente de bois de chauffage pour 
cheminée, chaudière et vente de 
piquets.

•  Renseignements : 04 77 66 44 22 

* ABATTAGE DE VOLAILLES
•  Abattage de tous types de volailles, 

poulets, pintades, oies, canards... 
pour les particuliers et les producteurs. 

•  Renseignements : 04 77 66 44 23 

*  ENTRETIEN  
DES ESPACES VERTS 

•  Tonte, taille de haie, débroussaillage 
pour les particuliers, les entreprises  
et les communes.

•  Renseignements : 04 77 66 44 20

*  DETACHEMENTS DE TRAVAILLEURS 
•  Détachements de travailleurs de façon ponctuelle ou 

régulière, pour des durées modulables (journée, semaine, 
mois), en entreprise industrielle ou artisanale, sur des 
exploitations agricoles, chez les particuliers,  
dans les communes.

•  Renseignements : 04 77 66 44 22
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Cuma
L’année 2021 a été marquée par une forte activité à 
la CUMA de CREMEAUX, activité en hausse suite à une 
pluviométrie plus élevée, ce qui a induit une pousse de 
l’herbe importante.

Les chantiers de récolte se sont donc réalisés par épisode 
intense lorsque la fenêtre météo semblait propice afin 
de récolter des fourrages de meilleure qualité possible. 
Heureusement, les salariés ont été arrangeants, ils se 
sont remplacés pour que les machines et notamment 
l’enrubanneuse tournent jour et nuit si besoin.

Côté investissement, divers projets ont pu être menés à bout 
montrant le dynamisme de notre CUMA :

•  Nous avons renouvelé l’herse étrille et équipé la nouvelle 
d’un semoir intégré permettant de semer pour étoffer sans 
détruire le couvert existant.

•  L’activité lisier est une activité courante de la CUMA, nous 
avons renouvelé la tonne 8000L et investit dans une grosse 
capacité de 14500L.

•  L’investissement dans un épandeur d’engrais DPA 
(Débit Proportionnel à l’Avancement) permet aux 
exploitations adhérentes d’optimiser leur épandage. Ceci est 
indispensable tant économiquement suite à la hausse des 
intrants qu’écologiquement pour limiter les lessivages.

Côté personnel, nous avons embauché Eddy MURON à plein 
temps à la fin se son contrat d’apprentissage. Il vient seconder 
Maxime DARPHEUILLE sur la conduite comme sur l’entretien 
du matériel.

Depuis cet hiver la municipilité a confié la responsabilité du 
déneigement à la CUMA.

Lionel GRANGE secretaire de la Cuma.

MEMBRES DU BUREAU
•  Président :  

Aurélien MAILLET

•  Vice-président :  
Christophe COTE

•  Trésorier :  
Frédéric DARPHEUILLE

•  Secrétaire :  
Lionel GRANGE

Les associations Les associations

Face aux évolutions du monde dans lequel nous vivons, 
LACIM doit trouver sa place en évoluant aussi sans renier ses 
fondements qui ont fait sa force. Elle s’efforce de tracer cette 
nouvelle voie pour maintenir et renforcer nos actions dans les 
pays du Sud. C’est un devoir que nous avons de maintenir LACIM 
sur de bons rails. Nous sommes dans un monde qui bouge et 
nous ne pouvons rester inertes et repliés sur nous-mêmes.

Nous espérons, que malgré cette pandémie, grâce à vos efforts, 
notre niveau de financement des actions dans les pays du Sud 
sera sensiblement au même niveau, ce qui est important pour 
répondre à l’attente des populations des villages jumeaux. Un 
grand merci à tous et un encouragement à continuer en 2022 et 
les années à venir, car il n’y a pas pire misère que celle que l’on 
feind d’ignorer.

L’aide que LACIM apporte en INDE (pays d’intervention 
spécifique de notre antenne de Crémeaux) est intéressante 
car elle est progressive. Elle aboutit à l’ouverture d’esprit 
de la population touchée, à la valorisation de cette partie de 
la population souvent ignorée du reste des Indiens (à part 
par quelques ONG locales) et à une certaine autonomie des 
jumelages, grâce, en particulier, aux stages et aux microcrédits.

Les orientations sont sensiblement les mêmes que les 
années précédentes : agriculture durable (des semences 
améliorées doivent être fournies), installation de moulins et de 
pompes hydrauliques, appui à la scolarisation des enfants...

Bonne et heureuse année 2022, de partage, de solidarité, 
d’amour, d’amitié et de paix.

« Là où se trouve une 
volonté, il existe un chemin. »

Winston Churchill

Un grand merci aux enfants du catéchisme pour leur 
aide lors de la foire 2021.

MERCI d’adresser vos dons 
à notre trésorière : Solange BARTHOLLET 

Présidente : Annie SIMON

Secrétaire : Sandrine DULAC



40 41

Comité des fêtes 
de Crémeaux
Le Comité des fêtes de Crémeaux vous présente ses meilleurs vœux 
pour l’année 2022 !

Nous sommes tous soucieux de préserver la convivialité Crémeausienne et 
les animations au cœur de notre village, croisons les doigts pour un retour 
à la normale cette année. Certaines manifestations de l’année 2021 ont été 
compromises compte tenu de la fragilité de la situation sanitaire…

Cependant, nous avons pu organiser le Marché du terroir en collaboration 
avec la mairie durant le mois de Juillet. Une réussite avec 200 repas de 
servis et du monde à la buvette. Un espoir de retour des manifestations, 
de quoi redonner de la motivation !

Pour la Fête patronale, nous avons pu accueillir les forains et leurs 
manèges ainsi que le défilé de vélo fleuris. Merci aux plus jeunes d’avoir 
été présents.

En fin d’année, s’est seulement déroulée notre vente à emporter de soupe 
aux choux au profit du Téléthon avec tout de même plus de 160 repas.

Merci à tous pour vos participations aux différentes manifestations, nous 
espérons vous voir toujours plus nombreux cette année !

LE BUREAU 
L’assemblée générale de 
l’association s’est tenue le  
9 Octobre 2021. Par la suite,  
le CA a élu son nouveau bureau :

•  Co présidents :  
Manon MURON et Franck MAILLET

•  Vice-présidents :  
Maxime CHABRÉ et Gregory DADOLLE

•  Secrétaire : Ophélie PEURIÈRE

• Vice-secrétaire : Gaëtan ERVAS

•  Trésorière : Sarah BOIT

•  Vice-trésorière : Clémence COTE

•  Les autres membres du CA sont :  
Julie MIGNERY, Romain BOUDET, 
Noémie CROZET, Salim LACHAMP, 
Patrick MARCUCCI

CONTACT 
•  Mail :  

comitedesfetes.cremeaux@yahoo.fr

•  Facebook :  
Comité des fêtes de Crémeaux
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Certains membres ont quitté le comité pour de nouvelles 
aventures… Nous tenons à les remercier pour les services 
rendus toutes ces années. Mentions spéciales à Delphine 
TERRIER qui cumule 12 ans Trésorière au Comité ainsi 
que Lydie MAILLET pour son implication en tant que  
Co-présidente ces dernières années. 

Pour l’année 2022, nous sommes déjà en préparation 
d’une soirée dansante et de la fête patronale :

•  Repas dansant « Paëlla » le 9 Avril (Cartes en vente au 
Bistrot de Julie)

•  Fête patronale les 17, 18, 19 Juin avec le retour des grands  
« Jeux Inter-hameaux » le dimanche !

Le Comité des fêtes compte actuellement 35 membres 
environ, il est toujours à la recherche de personnes souhaitant 
s’impliquer durant les manifestations ou à l’organisation. 
N’hésitez pas à contacter un membre du bureau. Nous 
remercions la commune et ses habitants pour leur soutien. 

Longue vie au Comité des fêtes ! 

Les Secrétaires

En 2021, malgré les conditions sanitaires éprouvantes, ce 
fut une bonne année pour le don du sang à Crémeaux  : 
sur les 4 collectes organisées, 287 personnes se sont 
présentées et 281 poches ont été prélevées. Nous avons 
aussi enregistré 6 nouveaux donneurs.

La satisfaction tient au fait de voir de plus en plus de jeunes 
venir participer à l’effort collectif.

En 2022, les bénévoles crémeausiens se remobiliseront pour 
aider l’EFS à recueillir un maximim de proches et ainsi sauver 
encore plus de vies. 

Quatre collectes sont d’ores et déjà inscrites au calendrier :

• mardi 8 février

• mardi 26 avril

• mardi 9 août

• vendredi 2 décembre

Aujourd’hui, les stocks de produits sanguins sont très faibles, 
ce qui a un impact direct sur le soin des malades : secours 
d’urgence, interventions chirurgicales, maladies du sang, 
hémorragies lors d’accouchements, cancers... Chaque jour,  
10 000 dons de sang sont nécessaires pour soigner les 
malades.

Amicale des Donneurs de Sang

Vous donnez, ils sont soignés, 
un geste simple, 

rapide et citoyen !
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CCPU CCPU

MAISON DES SERVICES ADMR de Saint-Just-en-Chevalet
96 Boulevard de l’Astrée 42430 Saint-Just-en-Chevalet

Tél : 04 77 65 10 75 - @ : msstjustenchevalet@fede42.admr.org
Vous pouvez contacter le SSIAD au 04 77 65 11 75

Salarié à l’ADMR, pourquoi pas vous ?
Rejoignez une équipe locale de salariés qui est à l’écoute des personnes aidées pour veiller 

à leur bien-être et leur permettre de rester chez elles dans de bonnes conditions. 
Vous serez épaulé par une équipe de bénévoles bienveillants.

Habitants de St Marcel si vous souhaitez des renseignements pour rejoindre l’ADMR en tant que 
volontaire ou salarié vous pouvez contacter Marc PHILIPPON au 04 77 62 58 81 

Avoir un interlocuteur près de chez soi, être écouté et compris, 
c’est ce que propose l’ADMR de Saint-Just-en-Chevalet 
pour aider tous ceux qui souhaitent bien vivre chez eux, de 
la naissance à la fin de vie. Notre association, gérée par 19 
bénévoles, intervient sur votre commune. Elle emploie 36 
salariés (aide à domicile, AES, TISF).

En 2020, l’ADMR de Saint-Just-en-Chevalet a effectué  
32 378 heures pour 259 personnes aidées (familles, personnes 
âgées et handicapées), 63 personnes ont eu recours à la 
téléassistance FILIEN ADMR et 79 personnes ont bénéficié du 
service de portage de repas à domicile. (Pour St Marcel 1763 
heures ont été effectuées pour 13 personnes aidées).

Facilitez-vous la vie 
• Soutien à la parentalité
• Aide à la personne
• Portage de Repas
• Téléassistance
• Garde d’enfants
• Centre de Loisirs
• RAPE (Relais Accueil Petite Enfance)
• Ménage, repassage
• Service de soins Infirmiers à Domicile (SSIAD) 

Une équipe de bénévoles 
à votre écoute

ENFANCE 
ET PARENTALITÉ

ENTRETIEN 
DE LA MAISON

ACCOMPAGNEMENT
DU HANDICAP

SERVICES  
ET SOINS 
AUX SÉNIORS

Tous nos services sont agréés qualité et peuvent ouvrir droit à réduction ou crédit d’impôt.

ASSOCIATION LOCALE ADMR Saint-Just-en-Chevalet
Boulevard de l’Astrée – 42430 Saint-Just-en-Chevalet
Tél. 04 77 65 10 75 
E-mail : msstjustenchevalet@fede42.admr.org

LES SALLES
Le bourg,

6 place de l’église

LES SALLES
300m de la sortie 31 de l’A89
30 min Clermont-Ferrand
45 min Saint-Etienne
1h Lyon

TARIFS
10€ la journée en open space
30€ la 1/2 journée pour la salle
de réunion (capacité 8 personnes)

nouvel
espace de
coworking
en pays d’Urfé

Espace de travail open space
Salle de réunion équipée
Possibilité d’accueillir vos
évènements professionnels
(formations, réunions,...)
Très haut débit
Restauration à proximité

Vous cherchez à travailler dans
un espace partagé, innovant,
neuf et convivial ?

Votre contact 
tel : 04 77 65 12 24
email : urfeco-work@ccpu.fr
réservez sur : www.urfeco.fr

Communauté de Communes du Pays d’Urfé

Maison de Santé 
Pluridisciplinaire
Cette année, la Communauté de Communes du Pays d’Urfé 
et la municipalité ont assuré le suivi de l’agrandissement de la 
Maison de Santé. Les travaux ont pris fin en décembre 2021. 
Avec 70 m²   supplémentaires, la MSP bénéficie maintenant 
d’un cabinet de kinésithérapie élargi et d’un espace 
supplémentaire pour le médecin et les infirmières.

Laurent LOÏZZO

Maison des services
Au sein de l’agence postale de la commune de Saint-Just-en-
Chevalet, France Services a ouvert un guichet destiné à vous 
venir en aide pour vos démarches administratives et vos 
questions dans des domaines aussi divers que la santé, la 
famille, la retraite, le logement, les impôts, l’accompagnement 
au numérique… 
Téléphone : 04 77 62 62 52 
Horaires : voir site www.st-just-en-chevalet.com

Laurent LOÏZZO
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